



**KEMENTERIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN  
DIREKTORAT JENDERAL KONSERVASI SUMBER DAYA ALAM DAN EKOSISTEM  
BALAI BESAR KONSERVASI SUMBER DAYA ALAM JAWA TIMUR**

**PRESS RELEASE  
PEMBANGUNAN SARANA DAN PRASARANA PUBLIK DI TWA KAWAH IJEN**

Menyikapi dan untuk meluruskan pemberitaan tentang pembangunan sarana dan prasarana publik di TWA Kawah Ijen yang tersebar di berbagai media online dan media sosial, diinformasikan bahwa Balai Besar KSDA Jawa Timur telah mengalokasikan kegiatan pembangunan sarana dan prasarana TWA Kawah Ijen mulai tahun 2017 s.d. 2018 yang merupakan salah satu bentuk pelayanan Kementerian LHK (BBKSDA Jawa Timur) untuk melaksanakan UU 5 tahun 1990 khususnya pilar pemanfaatan jasa lingkungan dalam kawasan konservasi bagi kesejahteraan masyarakat dan kelestarian lingkungan. Biaya pembangunan dari APBN Kem LHK dan merupakan realisasi prioritas pembangunan nasional

Pembangunan sarana dan prasarana publik di TWA Kawah Ijen terdiri dari beberapa jenis pekerjaan diantaranya adalah pembangunan pagar pengaman pengunjung, musholla/pendopo perapian dan toilet yang berlokasi di bibir kawah Ijen.

Lokasi pembangunan musholla/pendopo tersebut **bukan merupakan jalur menuju kawah ijen**, sehingga tidak mengganggu kenyamanan dan pemandangan ke arah *bluefire*, serta merupakan lokasi yang paling aman untuk dibangun sarana prasarana musholla/pendopo tersebut. Pembangunan ini tidak merubah bentang alam dan tidak mengganggu satwa liar di lokasi pembangunan, mengingat vegetasi dan kemurnian udara serta kadar belerang yang tinggi di puncak ijen tidak memungkinkan sebagai habitat tumbuhan dan satwa

Tujuan pembangunan sarana prasarana publik tersebut untuk memberikan keamanan, kenyamanan dan pelayanan kepada wisatawan khususnya sholat subuh, toilet dan dilengkapi juga perapian. **Sangat di sayangkan berita yang beredar akhir-akhir ini menyatakan, bangunan yang dibangun adalah berupa toko, warung/resto dan hotel serta taman bermain.**

Terkait pembangunan pagar pengaman bibir kawah, dilakukan dg tujuan untuk keselamatan pengunjung, dengan tinggi 85 cm, pagar tidak akan menutupi pandangan pengunjung ke kawah/bluefire, karena jarak pagar pengaman ke bluefire sekitar 226 meter.

Banyuwangi, 8 Nopember 2017

Dr. Ir. Ayu Dewi Utari, M.Si

